



La Nuit des Neiges 2026



Le 14 février prochain, le Centre de Congrès le Régent accueillera l'un des événements emblématiques de l'hiver à Crans-Montana : la 41^e édition de la *Nuit des Neiges* ! Pour cette édition 2026, la France sera hôte d'honneur, et le thème choisi, Saint-Valentin sous les étoiles, promet de sublimer la soirée en un conte alpin où se conjuguent romantisme et générosité.

Depuis plus de quarante ans, la *Nuit des Neiges* incarne glamour et engagement : un rituel hivernal où le plaisir de se retrouver se fond dans la solidarité. Les bénéfices de la soirée seront reversés à l'association *L'Enfant Bleu* (France), et à la *Fondation Planète Enfants Malades* (Suisse), deux organisations engagées auprès des enfants vulnérables.

Soutenir des enfants victimes de maltraitements et améliorer le quotidien de jeunes patients

L'Enfant Bleu se consacre à soutenir et assister les victimes de maltraitements dans l'enfance, en France métropolitaine tout comme dans les territoires d'Outremer. Chaque jour, ses équipes offrent écoute, accompagnement juridique et soutien psychologique.

On 14 February, the Regent Convention Centre will host one of Crans-Montana's iconic winter events: the 41st edition of *La Nuit des Neiges*! France will be the guest of honour for this 2026 edition, and the theme, 'Valentine's day under the stars', looks set to transform the evening into an Alpine tale of romance and generosity.

The glamorous charitable event *La Nuit des Neiges* has been held for over 40 years – a winter ritual that combines the pleasure of good company with support for worthy causes. The evening's proceeds will be donated to *L'Enfant Bleu* (France) and *Fondation Planète Enfants Malades* (Switzerland), two organisations that work with vulnerable children.

Supporting children who have suffered abuse and improving the daily lives of young patients

L'Enfant Bleu supports and assists victims of child abuse in France and its overseas territories. Every day, its teams offer a listening ear, legal support and psychological assistance, and its work is crucial to protecting children and preventing violence. *Planète Enfants Malades* helps improve the daily lives of children undergoing treatment at the CHUV hospital in Lausanne, offering them and their families a moment of fun with its sports, music and storytelling activities.

Son action est un pilier essentiel de protection et de prévention contre les violences faites aux plus jeunes.

Planète Enfants Malades, quant à elle, intervient au CHUV à Lausanne pour améliorer le quotidien des jeunes patients. À travers ses activités sportives, musicales et contées, elle offre aux enfants et à leurs familles une parenthèse de légèreté dans un environnement hospitalier.

Comme l'écrivait
Antoine de Saint-Exupéry
dans *le Petit Prince* :
« On ne voit bien qu'avec le cœur ».

Un voyage gastronomique

Le dîner, imaginé par la cheffe étoilée Irma Dütsch & Friends, promet un voyage gastronomique d'exception, alliant créativité et saveurs raffinées. Les convives pourront également profiter d'un programme musical vivant et d'une tombola, offrant à chacun l'occasion de contribuer directement à cette mission solidaire.

La soirée sera animée par Jean-Marc Richard, chaleur et humanité au service des grandes causes.

En cette Saint-Valentin, La Nuit des Neiges invite à célébrer l'amour sous toutes ses formes, mais surtout celle qui se partage avec ceux qui en ont le plus besoin. Une soirée où Crans-Montana se fait le théâtre d'une solidarité rayonnante et durable.

Les chèques seront remis aux associations bénéficiaires de cette soirée l'été prochain, concrétisant ainsi l'engagement des convives et faisant de la soirée un soutien tangible et durable à ces causes essentielles.

Comme l'écrivait Antoine de Saint-Exupéry dans *le Petit Prince* : « On ne voit bien qu'avec le cœur ».

Infos & réservations jusqu'au 6 février :

info@nuitdesneiges.ch

www.enfantbleu.org

www.fpem.ch

www.nuitdesneiges.ch

A gastronomic journey

The dinner, created by Michelin-starred chef Irma Dütsch and friends, will be an imaginative and sophisticated gastronomic journey. There will also be a lively musical programme and a raffle, giving everyone the opportunity to contribute directly to this charitable event.

The evening will be hosted by Jean-Marc Richard, who is noted for his tireless work on behalf of humanitarian causes.

As Antoine de Saint-Exupéry
wrote in *The Little Prince*,
'It is only with the heart that
one can see rightly'.

This Valentine's Day, La Nuit des Neiges invites you to celebrate love in all its forms – but especially the love we share with those who need it most – at a glittering charitable event.

The proceeds will be presented to the chosen organisations next summer, underlining the guests' commitment and making the evening a tangible and lasting form of support for these essential causes.

As Antoine de Saint-Exupéry wrote in *The Little Prince*, 'It is only with the heart that one can see rightly'.

Information and bookings up to 6 February:

info@nuitdesneiges.ch

www.enfantbleu.org

www.fpem.ch

www.nuitdesneiges.ch



Fondation
Planètes
Enfants
Malades



L'Enfant Bleu
enfance maltraitée